

GRANJA LA CAPADOCIA, LA MEJOR EN LOS PREMIOS PORKS 2024

- Se reconoció por primera vez la labor de la mujer en la porcicultura.
- 40 reconocimientos entregados durante el evento.
- Más de 25 granjas participaron en cada una de las categorías de los Premios Porks.

Bogotá D.C., viernes 8 de noviembre de 2024. Los Premios Porks 2024 marcaron un hito durante sus ocho años de realización con la entrega por primera vez de los Premios "Mujer Épica" y "Toda Una Vida".

Con la apertura de los Premios Porks, en cabeza del presidente ejecutivo de Porkcolombia-FNP, Jeffrey Fajardo, se dio inicio en el Hotel Grant Hyatt, en la ciudad de Bogotá, el evento más importante en reconocer el trabajo del sector porcícola.

La entrega de los Premios a las granjas nominadas y ganadoras, estuvo dividida en cuatro modalidades que fueron Productividad, Producción Sostenible, Bioseguridad y Bienestar Animal, incluidas las nuevas categorías de Mujer Épica, que reconoce la labor, el empoderamiento y el liderazgo de las mujeres en la porcicultura; Toda Una Vida, que distingue el aporte a al sector en desarrollo, inversión y sostenibilidad; y los Brands Golden Porks, que destaca las estrategias de mercadeo.

La granja La Capadocia, de Caldas, fue la que se llevó el premio más importante de la noche, con la obtención del Diamante Rosado, que la pone como la mejor granja del 2024. Por destacarse en la estabilidad en sus índices, su estructura censal y su evolución durante el último año (2023).

De otro lado, los primeros ganadores de la noche que dieron apertura a la octava edición de los Premios Porks fueron las granjas Samaná, de Antioquia, que se llevó el oro; Sierramorena, del Quindío, que recibió la Plata y La Granjita, de Caldas, que obtuvo el Bronce. Cada una de estas fueron reconocidas en la categoría I, Supervivencia Predestete.

El desarrollo de la noche de premiación entregó un total de 40 premios, que resaltó la participación de las más de 25 granjas ubicadas en las diferentes regiones del país como: Huila, Valle del Cauca, Quindío, Caldas, Risaralda, Antioquia y Cundinamarca, lo que demuestra la importancia del sector

porcícola en posicionar a la carne de cerdo como una de las más consumidas por los colombianos.

La emotividad de la noche, se dio con la entrega del Premio Mujer Épica y Toda Una Vida. El primero fue dado a María Antonia Rincón, que ha dedicado más de siete años de trabajo al sector, por medio de la investigación, en el que fortaleció la sanidad y contribuyo a que fuera más eficiente y sostenible. Mientras, el segundo reconocimiento fue otorgado a Jaime Cuéllar, que durante sus 41 años en la porcicultura, ha sido un referente en el desarrollo de esta industria, a partir de su amplia experiencia. Así mismo, la velada tuvo otro debut con el Premio Brands Golden Porks, que destaca la creatividad de las granjas en cuanto a estrategia de marketing. Este galardón fue conferido a La Fazenda.

Los Premios Porks serán el encuentro de todo un sector que celebrará la dedicación de todo los porcicultores, empresarios y proveedores, para ubicar a la carne de cerdo como la principal proteína en ventas y destacar su altos estándares de calidad.